

El papel de las asambleas municipales es insustituible



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, destacó este domingo, al ejercer su derecho al voto, el papel de las asambleas municipales del Poder Popular, especialmente en el escenario actual, en el cual se potencia la autonomía de los territorios.

Presidencia, 27 de Noviembre de 2022

«Las elecciones de delegados a las asambleas municipales del Poder Popular constituyen la máxima expresión de la democracia socialista cubana», aseguró el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, tras ejercer su derecho al voto en las primeras horas de la mañana de este domingo.

Al llegar al colegio electoral No. 2, de la circunscripción 89, del municipio capitalino de Playa, el Jefe de Gobierno sostuvo un ameno diálogo con electores que allí se encontraban. Luego de cumplir con el procedimiento establecido, efectuó el sufragio, en una jornada en la que fueron convocados a las urnas

unos 8 millones de cubanos.

En declaraciones a la prensa nacional y extranjera, Marrero Cruz, destacó el papel de los delegados como legítimos representantes del pueblo, al tiempo que ponderó el desempeño de las asambleas municipales, especialmente en el escenario actual, en el cual se potencia la autonomía de los territorios.

El Primer Ministro hizo referencia, además, al proceso gradual de descentralización de competencias hacia los municipios, para que estos asuman el protagonismo que les corresponde, tal como lo establece la Constitución.

«Hemos sentido un ambiente de alegría en esta jornada, a pesar de las dificultades. Y justo para ir disminuyendo las problemáticas que enfrenta el país, y que impactan en la población, estamos trabajando todos, con optimismo y seguridad en la victoria, pues hemos dado pasos importantes». afirmó Marrero Cruz.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2025 © Palacio de La Revolución